

Noticiero de Área 09 Medio-Sur de California

El Área 09 Medio-Sur de Calif. Incluye aproximadamente 2,000 grupos de AA en los condados de Los Ángeles (al Sur de las Rosecrans Ave.), San Bernardino, Riverside, y Orange



42 = Part of Nevada
3 = Part of Arizona

ESQUINA DEL DELEGADO

Desde el último artículo, he viajado a Canadá para participar en su elección de Área, facilitar un taller sobre distritos lingüísticos, y hablar en el banquete del sábado por la noche. Tuve un tiempo increíble, y he aprendido mucho acerca de otras áreas, sus retos y sus procedimientos. También participé en el Área 93 y las elecciones del Área 5, donde fui testigo del Tercer Legado de AA en acción una vez más. Sus selecciones para los oficiales de su área fue magnífico, y conducidas por Dios. El sombrero se empezó a usar en varias ocasiones, y me acordé de mi experiencia con el sombrero en cuanto a las elecciones. Salí del sombrero como el Delegado.

En este año pasado al servicio de Área 09, realmente he llegado a entender mucho más de los funcionamiento interno de servicios generales, y han llegado a amar el concepto de, o el legado de servicio. Me encanta AA, y le debo más que mi tiempo y dinero. Se lo debo todo mi ser, mi corazón y mi alma. Y mi experiencia en el último mes y medio ha servido para recordarme, yo debo mi relación con Dios a este programa, y en especial para servicios generales.

Visitar otras áreas y conocer a las personas que componen esas áreas ha encendido una llama en mi que yo no sabía que existía. Me encanta AA, Yo amo a Dios, me encanta que me pidan que sirva, me encantan los borrachos, y me encanta el amor. He llegado a creer que el amor es una acción mucho mas que una palabra.

p. 3

PROXIMOS EVENTOS DEL AREA Asamblea de Área

Reunión de comités de servicio del Área (ASC)

Diciembre 9 Don -12pm

(Las propuestas se discuten y votan para presentar a la Asamblea enero)
UFCW Union Hall, 8530 Stanton Ave, Buena Park
Anfitrión Distrito 7

Asamblea de Área

Enero 13 Dom - 12 pm

(Las propuestas se someten a votación por todos los miembros de la Asamblea)

Youth Center
4658 Woodruff Ave. Lakewood
Anfitrión Distrito 2

Reunión de comités de servicio del Área (ASC)

Febrero 10 Dom -12pm

(Las propuestas se discuten y votan para presentar a la Asamblea enero)
Anfitrión Distrito 17



7111 Arlington Ave., Suite B
 Riverside
 (951) 785-0845
 (en seguida del Aeropuerto en el parque aéreo de Riverside)

Horario del la Función: Las Puertas Abren a las 7:00pm. La película empieza a las 7:30pm
 Quédense después de la función para dar un paseo por los Archivos.

Costo: Gratis!

Traiga su reclinable o su silla de jardín y disfrute. Películas clásicas de Hollywood acerca de AA en nuestro teatro único.

Habrà refrescos disponibles.

Estos son los títulos de las próximas películas a presentarse (en Ingles)

Cerrado—Puede reservar una función pircada	Sábado, 15 Dic.
Mi Nombre es Bill W. (1989)	Sábado, 19 Ene.
Cuando el Amor no es Suficiente (2010)	Sábado, 16 Feb.

ANONIMATO: "Cuando utilizamos los medios digitales, somos responsables de nuestro propio anonimato y el de los demás. Cuando publiquemos, un texto o un blog, debemos asumir que lo estamos transmitiendo al público. Cuando rompemos nuestro anonimato en estos foros, sin darnos cuenta podemos romper el anonimato de los demás".

De las guías de A.A. de Internet (publicado con el permiso de la OSG)

Concepto 11 - Separación del Grapevine y de AAWS?

Bill W., del Concepto 11: "Otra pregunta sería: ¿Por qué no unimos la AAWS de Publicaciones de A.A. con el Grapevine colocando así toda nuestra literatura bajo una Administración unificada?"

"¿Por qué no hacer que A.A. World Services, Inc. Se haga cargo de todo lo relativo a la contabilidad, finanzas, promoción y distribución del Grapevine? ¿No sería mas eficiente y económico consolidar los asuntos de personal, finanzas y manejo? ¿No se desatendería en esta forma el Grapevine de todos sus problemas de negocios? "

Estas preguntas vuelven a ser discutidas ampliamente por los Custodios de AA y por la Conferencia de Servicios Generales. La moción, paso por la 62ª Conferencia de SG (GSC) se lee como sigue:

"La CSG apoya el desarrollo de la Junta de Servicios Generales de un plan para reestructurar la actual estructura corporativa y de gobierno de AA World Services, Inc. y A.A. Grapevine, Inc. El plan puede, entre otras cosas, abordar la existencia corporativa separada de ambas entidades, así como las cuestiones de gobernabilidad y operaciones. El plan será diseñado para aumentar la unidad, mejor llegar y conectar a la Oficina de Servicios Generales y del Grapevine ampliamente con la Comunidad mientras abordamos estabilidad financiera. El plan será presentado a la 63ª GSC para su aprobación antes de su implementación. "

Hay un extenso (y, en mi opinión excelente) ensayo para discutir las razones por las que no se deben fusionar estas dos entidades, escritos por Bill W., como parte de Concepto 11.

Aunque el aaGrapevine ha mostrado una rápida recuperación económica y la actual Editora/Publicista ha hecho un trabajo excelente, aun se necesita el apoyo de los miembros y soluciones para alcanzar los retos de publicidad. Sin embargo, tras el estudio de los hechos y la revisión de la historia, vale la pena recordar las palabras de Bill: "Estamos profundamente convencidos de que debemos estar en guardia siempre contra retoques estructurales solo con fines de ahorro de dinero. Estas soluciones pueden dar como resultado la falta de armonía y tanta ineficiencia consecuente que nada esta realmente salvado, y eso puede ser a menudo una pérdida real."

Discusión de Bill comienza en la pagina 7del Undécimo Concepto (en el Manual de servicio)



p. 1

El amor no siempre esta de acuerdo con el flujo de las cosas. A veces, hay que hacer olas solo para hacernos cambiar de dirección, solo para llegar a donde queremos estar por virtudes del cambio de dirección del evento que no fue bien recibida en su momento, pero resulto ser la mano amorosa de Dios guiándonos y dirigiéndonos.

Echemos un vistazo a nuestro futuro inmediato con las confianza que el Poder nos guía tendremos nuestro mejor interés en mano, y ponernos en nuestro mas alto y Bueno y Mejor.

Amo e Área 09 Medio-Sur de California. Gracias a todos por permitirme serviréis.

Jeryl T., Panel 62 Area 09 Delegado

TRADITION 12

"El anonimato es la base espiritual de todas nuestras Tradiciones, recordándonos siempre anteponer los principios a las personalidades."

"En mi creencia, todo el futuro de nuestra comunidad depende de estos principios vitales. Si continuamos llenos del espíritu y la práctica del anonimato, ningún banco o arrecife nos puede arruinar. Si olvidamos este principio, la tapa de la caja de Pandora se apagará y el espíritus del dinero, poder y prestigio, será desatado entre nosotros. Obsesionados por estos genios del mal, podríamos debilitarnos y atrofiarnos. Yo creo devotamente que esto nunca va a suceder. Ningún principio de A.A. amérita más estudio y la aplicación del éste. Yo estoy optimista que el anonimato de AA es la clave para un largo tiempo de supervivencia.

"La sustancia espiritual del anonimato es el sacrificio". Debido a que las Doce Tradiciones de AA repetidamente nos piden renunciar a los deseos personales para el bien común, nos damos cuenta de que el espíritu de sacrificio, bien simbolizado por el anonimato, es la base de todas estas Tradiciones. Es la buena voluntad de A.A. demostrada para hacer estos sacrificios que da a la gente una gran confianza en el futuro".

Bill W., Alcohólicos Anónimos Llega a su Mayoría de Edad, p. 131

CALENDARIO PROPUESTO MSCA 09 2013

Enero 13	Asamblea	Distrito 2
Febrero 10	ASC	Distrito 17
Marzo 10	ASC	Distrito 4
Abril 14	Pre-Conferencia	Distrito 25
Mayo 19	Asamblea	Distrito 8
Junio 9	ASC	Distrito 30
Julio 14	Foro	Distrito 21&3
Agosto 11	ASC	Distrito 19
Septiembre 8	Asamblea	Distrito 11
Octubre 13	Elecciones	Distrito 15
Noviembre 2	Servathon	Por Determinar
Noviembre 10	ASC	Distrito 14
Diciembre 8	ASC	Distrito 9

Una conversación que vale la pena tener: ¿Qué es AA?

[del Informe trimestral de A.A. de la OSG Agosto 2012]
Sesión de Compartimiento General: "El tema de la Sesión de Compartimiento General Trimestral del Verano fue" *"¿Qué es un Grupo de AA?"* Mary D., Miembro del personal de la OSG, compartió sobre el subtema, Retos del enlistado de grupos de O.S.G." Ella puntualizo que la Tradición Tres así como la Sexta Garantía del Concepto 12 establece: "que cualquier grupo de alcohólicos que se reúnan en interés de la sobriedad, podrán llamarse un grupo de A.A., siempre que, como grupo, no tienen otro propósito o afiliación." Hemos recibido alguna orientación de la Conferencia que parece, a primera vista, relativamente fácil de seguir. Cuando se trata de la aplicación práctica, sin embargo, vamos a seguir la carta de recomendación y, por ejemplo, no sólo la lista de grupos con las palabras "alcohol y píldora" en su nombre? ¿O seguimos el espíritu de la recomendación de no inclusión de un grupo cuyo objetivo es la recuperación de las drogas y el alcohol?

Incluso más grande que la pregunta "¿Qué es un Grupo de A.A.?" "Es" *"¿Qué es AA?"* María piensa en un amplio debate sobre esta pregunta que ayudaría en los desafíos de los registros de los grupos y que esta conversación difícil tiene que estar pasando a nivel de grupo, distrito y área. María compartió que si A.A. es llegar a ser algo más que un anónimo, espiritual, programa de 12 pasos con un único objetivo de la recuperación del alcoholismo, que espera que este cambio se debe a que la comunidad de A.A. tome una decisión bien informada al respecto, no porque hemos evitado las decisiones difíciles.

(leer más en el Informe Trimestral de la Edición de Agosto)

Oficiales/Directores

Delegado: Asistió Foro de la región del Pacífico, visito varios distritos, se reunió con el Registrador para explorar formas de mejorar el proceso, hizo una presentación SO-CALYPAA; asistió y presentó en el Octsoberfest; asistió a la Asamblea de Elecciones del Área 5, presentación en Toronto, Canadá. Animó a todos a familiarizarse con las Guías y los Estatutos del Área. Reconocimiento del hijo de Denise es que pasa con el globo en su silla y tarjeta de condolencia.

Alt. Delegada: Preparandose para el Servaton; asistió al Roundup de Yuca Valley; Asamblea del Area 05; reuniones de la Junta y oradora en el Octsoberfest. Recordatorio de que ella esta disponible para hablar en distritos. Su información de contacto esta en la lista del Area.

Registrador: sigue actualizando la información; pide a cualquiera que tenga cambios o nuevos grupos que lo contacte.

Alt. Delegada: Preparandose para el Servaton; asistió al Roundup de Yuca Valley; Asamblea del Area 05; reuniones de la Junta y oradora en el Octsoberfest. Recordatorio de que ella esta disponible para hablar en distritos. Su información de contacto esta en la lista del Area.

Tesorería: Se distribuyo el presupuesto del 2013 para su revisión y consideración; recordatorio para enviar gastos por correo al PO Box del Área y realmente se necesitan antes de fin de año para cerrar los libros.

Coordinador: Coordino la reunión de la junta en el repositorio de los Archivos; visito el Distrito 20. Pidió disculpas por lo retardado de la Agenda y se asegurara que la Agenda se ponga en el sitio web del Área lo mas pronto posible. Hizo una presentación del CCP en el Valle de Coachella con un buen apoyo de la O.S.G. con material. Recordatorio acerca del juego de las Tradiciones el 10 de Nov. en el Distrito 19.

CHISTE

Un par de noches atrás, yo estaba fuera para tomar unas copas con unos amigos y tenía demasiado para beber. Sabiendo que estaba muy por encima del límite legal, hice algo que nunca había hecho antes, tomé un autobús de regreso a casa. Llegué a casa de forma segura sin incidentes, lo cual fue una verdadera sorpresa, ya que nunca había conducido un autobús antes.

Puntos Nuevos

Elección del Candidato a Custodio General: El pasado Custodio Regional, Jim C., presidió la elección. Hubo cuatro candidatos: Los delegados pasados Dyanne G., PJD, Joe B. y Al P. En el procedimiento de votación del Tercer Legado produjo la selección para Custodio General al candidato: Al P. La elección Final se llevara a cabo en la 64 Conferencia de Servicios Generales en el 2014 en la Ciudad de Nueva York con los candidatos de cada una de las Áreas de EE.UU. y Canadá.

Asuntos Pendientes

Propuestas:

- 1) Reemplazar la reunión de Comités Permanentes en la ASC de Nov. con el Servaton y que las reuniones de los comités de Nov. se reemplacen por el Servaton Anual.
- 2) Presentar el Presupuesto del 2013 para su aprobación en la Asamblea de Enero.
- 3) Presentar las guías de la Escuela de RSG's para su aprobación.
- 4) Que el MSCA 09 aplique para tarjeta de crédito bancaria libre de cargos para ser usada por el tesorero únicamente para el propósito de pagos de gastos del Área 09 y establecer un historial de crédito. Se propone además unas guías estrictas y explícitas para el uso prudente de la tarjeta de crédito que podrían ser redactadas por el comité de Finanzas, afirmadas por la junta de Directores, la Asamblea de Área y añadirlas a las guías del Área antes de que se aplique para la tarjeta de crédito.
- 5) En paralelo con el movimiento de A.A. en la Era Digital, que un "Archivo Virtual" en línea sea creado de Nuestros Archivos del Área que podría estar disponible para la membresía y que este sitio web sea establecido en Enero 01, 2014 o antes.
- 6) Que los Coordinadores de los Comités Permanentes y Coordinadores sean elegidos de lados opuestos, (geográficamente hablando) respectivamente, del Área. Si el Coordinador es del Este, que el coordinador sea del Oeste, y en los siguientes paneles sea opuesto.
- 7) Que el Tesorero del Área siga e informe trimestralmente las entradas y salidas del lado Este y Oeste para ilustrar la efectividad financiera de nuestra Área.

Estas propuestas serán discutidas por los miembros de la Reunión de Comités de Servicio y otros asistentes a la ASC, y se votara en cada propuesta **y así llevarlo a la Asamblea de Área de Enero** para el voto final. Las propuestas pueden ser modificadas antes de votar en la ASC y/o en la Asamblea. Los RSG's no votan en la ASC, pero podrán votar en la Asamblea de Enero.

PARA TODOS LOS MIEMBROS

Saludos en nuestras decima Navidad, 1944.

Sí, está en el aire! El espíritu de la Navidad, una vez más se calienta este pobre angustiado mundo.

En todo el mundo millones esperamos que un día, cuando las luchas se puede olvidar, cuando se recordará que todos los seres humanos, incluso los mas pequeños son amados por Dios, cuando los hombres esperen la llegada del Príncipe de la Paz como nunca lo habían esperado antes.

Pero hay otro mundo que no es pobre. Tampoco está angustiado.

Es el mundo de Alcohólicos Anónimos, donde habitan miles felices y seguros.

Seguro porque cada uno de nosotros, a su manera, conoce un poder más grande que es el amor, que es justo, y que se puede confiar.

Tampoco pueden los hombres y mujeres de AA nunca olvidar que sólo a través del sufrimiento se encuentran la suficiente humildad para entrar en los portales de ese Nuevo Mundo. Lo privilegiados que somos de entender muy bien la paradoja divina que eleva la fuerza de la debilidad, humillación que va antes de la resurrección, para que el dolor no es sólo el precio, sino la piedra de toque de renacimiento espiritual.

Sabiendo que vale la pena completo y objetivo, ya no podemos temer las adversidades, hemos encontrado la prosperidad donde había pobreza, la paz y la alegría han brotado de en medio mismo del caos.

Grande, en verdad, son nuestras bendiciones! Y así, Feliz Navidad a todos - de los custodios, de Bobbie y de Lois y Yo.



CADA UNO DE LOS DISTRITO DE MSCA TIENE UNA PAGINA WEB.

¿Sabía usted que cada distrito en nuestra Área Medio-Sur de California tiene una página propia en nuestro sitio web del área, AREA09.ORG?

Haga clic en el portal del encabezado (en oro) que cruza la parte superior de la página que dice "Distritos". Un menú desplegable le dará la opción de "Información general" o "listados".

Haga clic en "Información general" y lo llevará a un mapa general grande de nuestra Área.

Puede hacer clic en cualquier parte del mapa y que le llevará al distrito específico con un mapa detallado de los límites de ese distrito. Esta es la página del distrito. Debajo del mapa hay información del horario de la reunión mensual, lugar y fecha, así como otra información, suministrada por el MCD.

Si hace clic en "listados" irá directamente a una lista de todos los distritos de la que puede ir el que usted está buscando.



Comience a ahorrar un buen dinero ahora!
Únete a decenas de miles de otros alcohólicos sobrios en
AA la 80a Convención Internacional
en Atlanta, Georgia,
2 a 5 julio 2015



Marque su Calendario

Diciembre 9—Domingo

Reunión de comités de servicio del Área (ASC)

(Las propuestas se discuten y votan para presentar a la Asamblea enero)
 UFCW Union Hall, 8530 Stanton Ave, Buena Park
 Anfitrión Distrito 7

Enero 13 Dom – 12 pm

Asamblea de Área

(Las propuestas se someten a votación por todos los miembros de la Asamblea)
 Youth Center
 4658 Woodruff Ave. Lakewood
 Anfitrión Distrito 2

Febrero 10 Dom -12pm

Reunión de comités de servicio del Área (ASC)

(Las propuestas se discuten y votan para presentar a la Asamblea enero)
 Anfitrión Distrito 17

Marzo 10—Domingo

Reunión de comités de servicio del Área (ASC)

Anfitrión Distrito 4

Abril 14—Domingo

Taller Pre-Conferencia

Anfitrión Distrito 25

Mayo 19—Domingo

Asamblea de Área

Anfitrión Distrito 8

Junio 9—Domingo

Reunión de comités de servicio del Área (ASC)

Anfitrión Distrito 30

Julio 14—Domingo

Foro

Anfitrión Distrito 21 & 3

Calendario usual de Reuniones

En mayoría de asambleas & ASCs

9:00 a.m.	Sesión Comp. Del Delegado
9:00 a.m.	Escuela de RSGs
9:00 a.m.	Reunión del Comité de finanzas
10:00 a.m.	Reunión de Comités
10:00 a.m.	Escuela de MCDs
11:15 a.m.	Refrigerio
12:00 Mediodía	ASC o Asamblea

¿Quién es Quienes?

Oficiales/Directores

Delegado:	Jeryl T.
Delegada Alt.	Sharon K.
Coordinador:	Cesar F.
Secretario:	Jesús O.
Tesorera:	Annie D.
Registrador:	Raúl C.

Coordinadores, Co- Coordinadores de Comités

Y otras posiciones de Servicio del Área

Archivos (Ing)	Matt W.
Archivos (Sp)	(abierto)
CEC	Patricia P.
Comunicaciones	Martin J.
Medios Elec.	Kris C.
Equip. Elect.	John W.
Transducción:	Santiago S.
Noticiero:	Linda C.
CCP (Esp)	José F.
CCP (Ing)	Catherine
Convención (Esp)	Mauricio T.
Convención (Ing)	Lois L.
Correcciones:	Julio I.
Esc. MCDs (Esp)	Nikki N.
Esc. MCDs (Ing)	Marcelo C.
Esc. RSGs (Esp)	Marita H.
Esc. RSGs (Ing)	Tina B.
Finanzas	Catherine E.
Grapevine	Magdaleno
I.P. (Esp)	Bob D.
I.P. (Ing)	Paco G.
La Viña	Martin G.
Literatura (Esp)	Scott B.
Literatura (Ing)	
Nec. Espec. (Esp)	Jennifer C.
Nec. Espec. (Ing)	Kristin F.
Registración:	
Archivista:	Pete B.
Cafetero:	Tony M.
Coord. Pag. Web:	Rainer F.
Copiadora:	Jim C.
Sonido:	Jim B.

ACLARACIÓN DE ALGUNOS PROCEDIMIENTOS DE LA REUNION DE NEGOCIOS DEL MSCA

Las Reuniones de negocios del MSCA generalmente siguen las Reglas de Orden de Roberto, y proceder en forma tan informal como sea posible, en consonancia con los derechos de todos los interesados. Los procedimientos de las reuniones tienen algunas excepciones a las reglas de Roberto, que le ayudan a seguir más de cerca de acuerdo con las Tradiciones, los Conceptos y la Conferencia de Servicios Generales.

En general, el propósito de estas reglas de orden es permitir que el cuerpo realice sus actividades y llevar a cabo la voluntad de la Comunidad para llegar a una conciencia de grupo **informada**.

El Secretario del área debe establecer un quórum de acuerdo con los Estatutos del MSCA.

Unanimidad Substantial En el MSCA, en cuestión de política usualmente se requiere una cantidad de votos para pasar por unanimidad substancial (dos tercios de la mayoría de votos). Los asuntos internos usualmente requieren solamente una simple mayoría.

Reglas Generales de Debate

1. Moción [Una petición de preferencia escrita], y secundada. Si la moción se remite a una Asamblea de Área de la Reunión de Comités de Servicio (ASC) por lo general se considera una moción secundada.
2. Discusión. El coordinador debe indicar quien tiene derecho a votar, y el margen (si una simple mayoría o 2/3 es necesario llevarse a cabo).
3. Las personas que deseen hablar deben hacer línea al micrófono y se les llamara en orden.
4. Cada persona puede hablar un máximo de (2) minutos.
5. No se puede hablar por segunda vez en un tema hasta que todos los que deseen, han hablado por primera vez.
6. El voto es levantando la mano. (Si se trata de una reñida votación, cada persona puede contar libre para estar seguro del número.)

Modificar una Moción

1. Los miembros que deseen modificar una moción en el piso declaren su modificación.
2. Debe hacerse en orden en el micrófono.
3. Requiere un segundo.
4. Para mayor claridad una copia por escrito de la enmienda se debe dar al coordinador.
5. Para ahorrar tiempo, el coordinador puede preguntar si hay alguna objeción a la enmienda, y si nadie se opone a la enmienda puede ser aceptada (Consentimiento Unánime).
6. El debate sobre la moción principal se suspende y se abre un debate solo para la enmienda.
7. Después de la votación y la opinión de la minoría, el debate se reanuda en la moción original (o modificada).

Llamando a la pregunta Llamar a la pregunta hace un alto al debate mientras que los miembros decidan si se debe proceder directamente a la votación (la pregunta) o continuar con el debate. Una moción llamando a la pregunta podría no proceder por cualquier otro comentario o argumentos por la persona llamando a la pregunta.

1. Debe hacerse en orden en el micrófono.
2. Requiere ser secundada.
3. No es discutible.
4. Se requiere una mayoría de votos.

Reconsideración

En consonancia con el concepto V, después de la votación de una cuestión de política, el lado que no prevalece siempre se le dará la oportunidad de hablar con su posición. En este momento sólo los miembros del lado que no prevalecieron pueden hablar, a menos que alguien que voto del lado predominante desea cambiar / reconsideren su voto y ofrece una moción para reconsiderar la votación. Después de todos los miembros de la minoría que quiere ha compartido, el coordinador puede preguntar si alguien en el lado dominante quiere hacer **una moción para reconsiderar** (es necesario secundarla).

1. Una simple mayoría es necesaria para reconsiderar una votación.
2. Si la mayoría vota a favor de reconsiderarlo, debate completo sobre la moción original, pro y en contra, se reanuda. Los miembros del cuerpo se les insta a limitar la discusión a las nuevas consideraciones de la cuestión en debate.
3. Ninguna acción podrá ser reconsiderada dos veces.

Posponer una Moción (En Robert's esto es considerado en pospone para cierto tiempo)

1 Para pospone una moción esta debe incluir un marco de tiempo para volver a considerarla.

1. Requiere ser mocionada y secundada.
2. Requiere lo mismo (mayoría o 2/3) votación como la moción original.
3. No es discutible.

Consejos, sugerencias y palabras de advertencia

Discusión completa de una moción debe tener lugar antes de la votación. Acciones prematuras (por ejemplo, modificar una moción prematuramente en la discusión o rápidamente llamar a la pregunta) se puede desviar la atención del tema que nos ocupa, por lo tanto confusa y / o retrasar el asunto. Todos tienen derecho a, y deben expresar su opinión. ***Sin embargo, si su perspectiva ya se ha dicho por otra persona, no es necesario ir al micrófono y decir de nuevo.***

MSCA Servaton 2012

"El propósito del Servaton es enfocarse en una o mas de las Doce Tradiciones y todos los aspectos del trabajo de servicio de A.A. "

Guías del MSCA

Este año el Servaton se enfocó en el servicio hecho por los comités del Área. Cada uno de los 17 Comités Permanentes organice una mesa redonda para informar y discutir actividades, proyectos, e ideas. Los asistentes fueron motivados a participar al menos en tres mesas diferentes durante el curso del día, centrándose especialmente en las áreas de interés de servicio.

Aproximado de 150 personas asistieron y hubo un debate animado e interesante en cada mesa. Breves presentaciones estuvieron a cargo de cada coordinador para todo el grupo al final del día. Dos de esos informes se reproducen aquí.

Aunque fue un alejamiento del formato acostumbrado del Servathon, todo el mundo parecía disfrutar y apoyar con entusiasmo la idea de "hacerlo de nuevo".

LA VINA COMITÉ

Primer Mesa Redonda 17vo. Aniversario de La Viña a) La mesa se formó representada por cuatro distritos hispanos, esperamos que los otros dos y los de habla inglesa tengan la disponibilidad y se unan pues vamos a tener mucho trabajo. **La Importancia de La Viña y el Auto-Mantenimiento** b) Se dialogó lo importante que es La Viña y como alcanza a los que no pueden asistir a una reunión y como motivar para tener La Viña y demás artículos disponibles en los grupos, distritos, aniversarios y que cualquier miembro puede motivar siempre que no haiga dualidad de servicio. Un R.S.G. del distrito 23 pregunto la relación del Grapevine con la Viña y de los ingresos de ambas revistas. Se compartió que el Grapevine es la mamá de la Viña y la responsable de la impresión, distribución y todo lo necesario para que la revista se edite a tiempo bimensualmente y el déficit que tiene la Viña lo cubre el fondo de reserva de la OSG.

Segunda Mesa Redonda Las Necesidades de La Viña a) Compartimos la importancia de escribir nuestros historiales, enviar fotografías o arte a nuestra editora. También la importancia de subscribirnos por dos años de subscribir en nuestros grupos, distritos, áreas y de obtener los demás artículos de la Viña, CD's, calendarios, agendas y demás. **La Importancia de el RLV** a) El RLV es el contacto directo de la corporación del Grapevine/La Viña con el grupo para tenerlo informado y estar recibiendo toda la correspondencia que subscriba a quien se motive y de asegurarse de informar a quien se este por vencer su subscripción y renovarle o si

alguien se movió de domicilio o no esta recibiendo su revista el se contactara con el Grapevine/La Viña para actualizar cualquier información.

Tercer Mesa Redonda Reuniones de la Junta de el 17avo Aniversario de La Vina. a) Compartimos que como esta nuestra comunidad hispana se reúne tradicionalmente mensualmente en una reunión interdistrital y en su agenda tienen mesas para informar a nuestra comunidad de asuntos relacionados a los eventos de nuestra A09MSC y de A.A. como un todo que se nos permita tener en la mesa que tienen para la Viña la reunión de este aniversario por los meses que estaremos sirviendo para este nuestro evento. a) Las contribuciones de la convención EE.UU/CANADA de la comunidad hispana que recibieron los distritos y las oficinas intergrupales que se informe a los grupos a través de sus R.S.G.'s y sus R.O.I's que si ellos están de acuerdo que parte de estas contribuciones se contribuya para la Viña recordándonos que estas contribuciones son de los miembros de los grupos la revista La Viña es de nosotros los miembros de estos grupos y las necesidades de La Viña también son de nosotros de nuestra comunidad de habla hispana.

COMITE DE FINANZAS

Ha hecho A.A. un proyecto demográfico hacia el futuro? Discusión sobre que miembros o grupos contribuyen a Nueva York comparado con lo que Nueva York gasta en cada miembro y grupo. Se discutió el proceso del presupuesto. Discusión sobre la falta de conocimiento de lo que Servicios Generales hace. Que esta desconectado entre los grupos y el dinero que es entregado a Servicios Generales? Deberíamos de revisar el crédito al que use la tarjeta de crédito del Área. Alguien ha preguntado a la O.S.G. si ellos usan tarjetas de crédito [nota del editor: si, ellos lo hacen]. Discutimos que todo tiene que estar en orden para establecer seguridad en el Área; si nosotros tenemos tarjeta de

